

皆さんは、動物園に遊びに来た時に「なぜ?」「どうして?」と思ったことはありませんか?

「教えて!飼育員さん!」は、来園者の皆さんからの疑問に飼育員がお答えする企画です。

それでは早速、質問にお答えしましょう。 今回の質問はこちら。

> ペンネーム: しとかな さん からの質問 ホッキョクグマのおもちゃは なぜポリタンクなのですか?

ご質問、ありがとうございます。

当園のホッキョクグマがプールの中でポリタンクを使って遊んでいるところを見たことがある方もいるかもしれません。野性下では本来、エサを探して長距離を歩くホッキョクグマにとって、飼育下の環境は狭く退屈になりやすいため、飼育員はおもちゃを与えたり、おやつを与えたりしてホッキョクグマが退屈しないように工夫をしています。



ポリタンクは、ホッキョクグマが鋭い歯で噛んでも壊れ にくく、丈夫なので重宝しています。また、プールに入れる と浮いてくるので、ホッキョクグマもプールで楽しく遊ぶこ とができるおもちゃです。

ホッキョクグマにおもちゃを与えることは、国内の他の 園館でも実施していて、ポリタンクと同じく水に浮くブイな どを与えている園もあります。しかし、当園は、プールの中 が見えるガラスの展示場になっていることから、ガラス破 損の危険性をなるべく少なくするため、比較的軽く、ガラ スを傷つけにくいポリタンクを採用しているのです。

遊び尽くした後のポリタンクは、ホッキョクグマ展示場前にも展示されています。近くで見てみると、ホッキョクグマの噛んだ跡がはっきりと残っていますよ。ホッキョクグマの力強さがよくわかりますね。



ちなみに、遊び終わった後のポリタンクは、遊んだ跡が 残るように小さく切ってストラップ状に加工し、園内のアフ リカ売店で販売しています。こちらの商品の売り上げの一 部は動物の生活を豊かにするための工夫に使われてお り、ホッキョクグマのおもちゃの購入費にも使われていま す。数量限定で、売り切れている時もあるので、来園した 際にはアフリカ売店も是非チェックしてみてくださいね。